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"La vostra liberazione è vicina..." (Lc 21,28). La nostra libertà ha bisogno di essere liberata. Un gioco di parole? No,
sappiamo come siano tante le insidie alla piena espressione della libertà umana. Anzitutto insidie esteriori, culturali o
politiche. Si va da quelle più palesi, quali le dittature, a quelle più subdole dei condizionamenti dei potenti gestori della
comunicazione di massa, che creano bisogni, che lanciano mode, che pilotano le informazioni. Ma ci sono anche
condizionamenti interiori alla nostra libertà e questi forse sono i più difficili da scovare. Siamo condizionati da esperienze
del passato o anche dagli istinti che spesso non ci permettono di aderiere al nostro stesso bene. Vorremmo cambiare
ma... Gesù si presenta come liberatore innanzitutto essendo il Logos creatore, cioè colui che guida, con la sua Parola,
verso la Verità dell'uomo e della storia. Mettersi al suo ascolto, attivare la nostra intelligenzam ci dà modo di continuare la
lotta di liberazione da ogni forma di schiavitù. Contro cosa stai lottando tu?
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